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Добрый день!    Я пишу в вашу газету, потому что хочу поделиться своей радостью и
рассказать о Божьем Милосердии.
    Бог нас любит. Он посылает нам радости или горести, здоровье или болезни для того,
чтобы мы поверили ему, приняли его любовь и почувствовали его милосердие. Нужно
просто научиться  читать его знаки. Я думаю, что в жизни каждого человека были
моменты, когда Бог пытался сказать что-то важное. Но возможно, человеку не всегда
удается понять это. Я не раз чувствовала Божье милосердие и много хороших поступков
совершила с его помощью. А мой родственник благодаря Богу выжил. Это было в
Пепельную среду. Дядя Витя получил серьезную черепно-мозговую травму на работе.
Его повезли в больницу. По пути чуть он не умер. Смерть могла произойти в любой
момент. Врачи говорили, что с такими травмами не живут.†               Когда ему делали
операцию, все родственники молились милосердному Иисусу. Операция прошла
успешно, но дядя был без сознания. Врачи говорили, что он может очнуться либо на
4-ые, либо на 14-ые сутки, либо не очнётся вообще.
    Мы обратились к Богу с вопросом о жизни дяди Вити: помолились и открыли Библию.
Ответ поразил нас. Там было написано: «...и сохранит им жизнь...» и далее были слова о
третьих сутках. Мы остались уверены, что дядя не умрёт и очнётся на третьи сутки. Так
и произошло. 
    Сейчас дядя практически здоров, не остался инвалидом, серьёзных отклонений у него
нет, а его травму выдаёт только шрам на лбу, который остался после операции по
вскрытию черепа. Я думаю, что Бог хотел показать нам, что жизнь человека не вечна, а
смерть может прийти в любой момент. Спасти нас может только Бог, если мы сами этого
захотим. Ведь это произошло в Пепельную среду, когда люди вспоминают о том, что все
они – это лишь пепел. Главное – это душа, чтобы человек жил с Богам и ставил Его на
первое место. А Бог не забывает никогда о своих детях. Его милосердие - безгранично. 
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